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◆会長挨拶 

 先週は吉井清ガバナー補佐

が来訪されました。 
例会卓話では、岡部ガバナー

の運営方針「語り合おう ロー

タリー」について、インドを例

にしたポリオ撲滅の事、ＩＭの

事などのお話をいただきまし

た。 
例会卓話の内容は改めて会報をご覧になっていただきた

いと思います。 
クラブ協議会では、クラブの現状、本年度の活動予定な

どの説明、会員増強やＩＭの事、規定審議会などについて

率直に意見交換をさせていただきました。 
ところでポケモンＧＯが日本でも７月２２日に配信され

ましたが、世の中を劇的に変えることになりそうだと言わ

れています。数年前から日本でもこの技術を使ったアプリ

は存在していたけれど、ゲームと結びつけることで大ヒッ

トしたわけです。 
私はゲームをしませんがこれをやってみたところ思った

より面白いものでした。 
使用料も使用許可も無視してゲームの場にしてしまうと

いうとんでもないことをしておきながら、あっさりと世間

は認めてしまいました。さらに今まで家の中で一人ゲーム

をしていた人間とその家族や友人が連れ立って外に出てい

くという事ですから、経済はもちろん、家族関係、まちづ

くり、健康、教育、観光など今までとは全く違うことが発

生するという事です。引きこもりの方が外に出た、親子の

会話が増えた。歩くから健康につながる、何もなかったと

ころが１日で観光地になる。など 
この成功体験を見ていろいろな仕掛けがされることでし

ょうから無視することができなくなります。 
一度体験してみるのも良いと思います。 
8/6（土）18：00には交換留学生の埴岡君がカナダより帰

国します。どんなふうに変わっているのか、成長している

のか楽しみです。 
可能な方はぜひ出迎えをいたしましょう。 

◆米山奨学生への奨学金贈呈と米山奨学生からのご挨拶 

 2016学年度米山奨学生   恰格徳尓愛蓉（チャガダー

ルアイルン）様 

◆ロータリーの友紹介

（浅野昭利 委員長） 

 ロータリーの友の８月号についてお話します。今月号は

非常に中味の濃い話が載っていました。 

◆前年度会計報告 

（米光利也前年度会計、中西良彦前年度会計） 

◆幹事報告（小路 昌弘 幹事） 

◎ 8/1ガバナー事務局より、地

区補助金承認のお知らせ が
届く 。   

◎8/1ガバナー事務局より、8/28
来日交換留学生オリエンテー

ションのご案内 が届く。 
8/6(土)18:05小松空港着  2015-16年派遣交換留学生 

埴岡 勇太郎君が帰国されます。              

また、8/9（月）8月 9日（火）10時 00分～市長表敬訪

問の予定です。 

◆委員会報告 

山本会員増強委員長：会員候補者カード、オープン例会に

ついてよろしくお願いします。15周年記念例会については、

9月 1日の例会で各委員長から報告をお願いします。 

◆会長の時間（山内隆 会長） 

何年か前に雑誌に掲載されていたものがあって、「たねや実

践訓：八つの心」というものがあります。これは全店で始

業時と終業時に唱和するというものなのですが、もしこれ

を実行すると企業・組織あるいは個人であっても皆から好

かれるようになるのではないかと思います。 
いろいろなところで紹介されていますのでご覧になった方



もおられると思いますが、あら

ためて紹介させていただきま

す。 
「たねや」創業者の山本家は、

江戸時代には材木商を生業と

しており、穀物類・根菜類の種

子を商う「種屋」を創業。 
1872年（明治 5） 菓子業の初代が創業 
のちに屋号を「種家」と改名し、昭和 33年に「有限会社た

ねや」に。 
たねやには、接客マニュアルがありません。 
「接客に絶対の正解なし」「マニュアルを作ればサービスに

上限が生まれる」と無難で均一なサービスではなく、従業

員一人ひとりが肌で感じたことをお客様にお伝えすること

を重視しています。 
『たねや実践訓 八つの心』 
 たねや末廣がりの「八つの心」 それは日々の八つの反省

なり 
一つ 私は素直な心でいただらうか 
二つ 私は人様の無事と倖せを祈る心を忘れはしなかった  

か 
三つ 私は正直と敬う心を持っていただらうか 
四つ 私は装う心を大切にしていただらうか 
五つ 私は手塩にかける心を忘れてはいなかったか 
六つ 私は感謝の気持ちを持っていただらうか 
七つ 私は親切の心を大切にしていただらうか 
八つ 私は活き活きする前進の心を持っていただらうか 
二つの「倖せ」は自分の幸せではなく周囲の人の幸せを表

す文字だそうです。 
全て疑問形にすることによって自分自身の行動を反省する

ように促しているのではないでしょうか。 
当クラブが創立された１５年前・・・ 
2001年（平成 13年）：21世紀１年目の出来事 
１月  横綱・曙が引退 
   ジョージ・ブッシュ大統領が就任 
３月 ユニバーサル・スタジオ・ジャパンがオープン 
４月 小泉内閣誕生 
９月 東京ディズニーシーがオープン 
「アメリカ同時多発テロ事件（9.11テロ事件）」 
ほんとうの 21世紀が始まった日でもあります。 

 その後、アフガニスタンへの空爆を開始 
 これがイラク戦争、イスラム国へとつながっていきます。 
１１月 この年移籍したメジャーリーグでシアトル・マリ

ナーズのイチロー選手が一年目で首位打者・盗塁王・新人

王・MVP を獲得、現在 3000本安打、いまだに記録を伸ば

し続けている、平均 200本近くのヒットを打ち続けている、

考えられないようなことを成し遂げている最中でもありま

す。 
スタジオジブリ「千と千尋の神隠し」が上映された年でも

あります。 
こういった年にクラブが創立されました。 
現在につながる大きなことが一気に起きているような感じ

です。 
2001 年はいろいろなことがあり、21 世紀の初年は激動と

言ってもよい１年だったと思います。 

しかし、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンと東京ディズ

ニーシーも１５周年ですが、マイナーチェンジやコンテン

ツのプラスを繰り返しながら今なお元気であり、イチロー

はさらに進化しているという事です。 
＊クラブの創立について 
白山石川ロータリークラブ（松任石川RC） 
創立年月日 2001年(平成13年)10月 25日（木） 
国際ロータリーに加盟     11月 7日（水） 
スポンサークラブ：松任ロータリークラブ 
会員数 34名でスタート 
初代会長：藤田清氏 
クラブの継続的活動 
 交換留学生の派遣と受け入れ 
 米山奨学生の受け入れ など 

◆誕生日祝の発表 

 ◎西田良治会員 ◎米光利成会員 ◎山内隆会員 

 

 

 

 

 

◆出席報告 (中島 育子 委員長) 

 ● 出席率：74.19％ 

  ● 出席者：23名 / 33名 

 ● 出席補填：0名 

 ● 出席免除者：1名 

● メーキャップ：14名 

◆ニコニコボックスの発表 (池元 ことみ委員長)  

本日合計 11,500 円  今年度累計 87,000 円 

氏  名 メッセージ 

山内  隆 

会長 
先日のクラブ協議会ありがとうございました。 

誕生日祝もありがとうございます。 

小路 昌弘 

幹事 
チャガダールアイルンさん、本日はようこそ。 

オリンピックの寝不足と夏バテに負けないで 2

週間後に元気で皆さんお会いしまよう! 

武藤 一彦 猛暑が続いていますが脱水や熱中症に気をつ

けて下さい。小児科の外来はヘルパンギーナと

いう夏風邪が大流行しています。39～40℃まで

の高熱が 2-3日続きます。保育園児が順番にか

かっています。お年寄りはかかりませんので安

心してください。お年寄りの高熱は危険ですか

ら、直ぐ病院へ! 
池元ことみ アイルンちゃんようこそ!! 婚約おめでとう。 

昨日、外孫と北信会に参加し、宇奈月温泉より

トロッコで欅平まで行って来ました。気持ち良

かったです。 
米光 利也 誕生日祝ありがとうございます。 

多田  茂 一ヶ月が経ちました。 


